



KAST DIJO QUE CONVERSARON "DEL TEMA FRONTERIZO".

## Kast se reúne con Meloni y valora su sistema carcelario

Como "muy buena", calificó el Presidente electo José Antonio Kast la reunión que sostuvo ayer en Roma con la primera ministra de Italia, Giorgia Meloni. Tras la cita destacó que se trataron temas como las relaciones bilaterales, el sistema penitenciario y la migración irregular.

En su último día de gira por Europa, y tras la reunión con Meloni, Kast dijo que hablaron "principalmente el tema de la lucha contra la inmigración irregular, cómo recuperar las inversiones, cómo garantizar la seguridad jurídica para las inversiones que necesitamos en Chile y también en términos de fomentar el pleno empleo".

Kast destacó el liderazgo de Meloni y valoró su "modelo de recuperación en términos de empleo, inversión y también en todos los temas que enfren-

tamos en Chile: restablecer la seguridad y combatir las violaciones fronterizas".

En cuanto al sistema penitenciario italiano, elogió que en ese país se desarrolla "el combate a la mafia y el aislamiento total de los líderes de la mafia", que se basa en "aislar a los líderes de las organizaciones criminales y que no puedan tener ningún contacto tanto con sus organizaciones como con sus familias".

El gobierno de Italia felicitó a Kast por su triunfo y dijo que "ambos líderes han compartido el objetivo de ampliar la cooperación bilateral" y subrayó "la importancia de intensificar, el diálogo y la colaboración con los socios de América Latina en sectores estratégicos". Kast retornará hoy a Chile luego de tres días de gira que incluyó también a Hungría. ☀